

PlantaDoce.

Empresa

Segulah invierte 10,5 millones de euros en Saga Diagnostics

El objetivo de esta inversión es investigar en el campo de las biopsias líquida de cáncer y desarrollar pruebas genómicas.

PlantaDoce
30 jun 2021 - 12:00



Nueva inversión de Segulah. **El fondo escandinavo ha invertido 10,5 millones de euros en Saga Diagnostics**, con el objetivo de desarrollar estudios en biopsia líquida de cáncer y desarrollar pruebas genómicas, según asegura la compañía en una nota de prensa.

Las tecnologías de plataforma de Saga, que se basan en PCR digital y secuenciación de próxima generación, son las herramientas que se utilizarán en la estratificación de pacientes con cáncer, el monitoreo de la respuesta a la terapia, la identificación de recaídas de enfermedades, así como para ayudar en las decisiones de tratamiento y como diagnósticos complementarios.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/segulah-invierte-105-millones-de-euros-en-saga-diagnostics>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Roger Gunnarsson, socio gerente de Segulah, ha explicado que “**el sector de las tecnologías de biopsia líquida está creciendo rápidamente** y Saga destaca por la sensibilidad sin precedentes en sus pruebas”.

Segulah es un fondo de capital destinado a expansión especializado en Medtech

Por su parte, Lao Saal, director ejecutivo de Saga, ha subrayado la importancia de la “amplia gama de ensayos y servicios que usan las tres plataformas tecnológicas de la compañía y que además han sido aprobados por las distintas normativas existentes”.

Segulah es un fondo de capital destinado a expansión especializado en Medtech. Dentro de esta categoría, Segulah se especializa en las áreas de dispositivos médicos y consumibles, diagnósticos, herramientas de ciencias de la vida y tecnologías digitales (IA). **La compañía tiene más de 125 millones de euros en fondos de inversión.**

Saga ya tiene acuerdos comerciales con varios socios farmacéuticos, tanto para realizar servicio de pruebas de laboratorio, como para llevar a cabo ventas de kits de reactivos. Los fondos de Segulah se utilizarán para ampliar la gama de ensayos, acelerar la comercialización, lanzar la plataforma *SAGAseq*, ejecutar estudios clínicos y realizar otras actividades de expansión.